



6 Pièces

251 m²

Réf. 4945-5448749

2 000 000 €

Les Houches

Maison à vendre (74310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur calme, en plein cœur du village des Houches, venez découvrir cette maison d'environ 371 m² de surface totale dont environ 251 m² de surface habitable, répartie sur 4 niveaux, éditée sur un terrain de 686 m². Elle comprend un sous-sol aménagé avec cheminée, cave et pièce de stockage, un bureau, une buanderie, un dressing, une salle de douche, deux WC indépendants, trois chambres doubles, une salle de bains communicante, des combles aménagés avec WC, une cuisine équipée ouverte sur le séjour / salle à manger desservant une spacieuse terrasse d'environ 90 m² exposée Sud depuis ...

In a quiet area, right in the heart of the village of Les Houches, come and discover this house with a total surface area of around 371 sqm, including around 251 sqm of living space, spread over 4 levels, built on 686 sqm of land. It comprises a converted basement with fireplace, cellar and storage room, an office, a laundry room, a dressing room, a shower room, two separate WCs, three double bedrooms, a connecting bathroom, converted attic space with WC, a fitted kitchen opening onto the living/dining room leading to a spacious south-facing 90 sqm terrace from which you can admire a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

